



LUIS COLMENERO

LA IMAGEN DE LA SEMANA



En la página de esta semana se muestra el momento en el que el profesor de Informática de la Universidad de Córdoba, Luis Colmenero, muestra a los alumnos de la asignatura de Informática, el trabajo que se está realizando en el proyecto de apoyo al pueblo saharaui, en las que colabora la Universidad y el Ayuntamiento con un proyecto de 'Técnicos de Mantenimiento de Sistemas Informáticos'.

INSTANTÁNEAS PARA EL APOYO AL PUEBLO SAHARAUI

Catorce paneles fotográficos introducen a los que visiten la sala 'Aires de Córdoba' en la situación del Sahara Occidental y las movilizaciones de apoyo al pueblo saharaui, en las que colabora la Universidad y el Ayuntamiento con un proyecto de 'Técnicos de Mantenimiento de Sistemas Informáticos'.